

学校だより No.3

5月は、新緑が美しく、とても過ごしやすい清々しい季節でした。児童生徒は、新入生を迎える会や校外学習などの行事を楽しみ、元気に学校生活を送っています。

4月28日(金)に「令和5年度PTA定期総会」が高等部校舎の会議室にて行われました。昨年度は書面開催でしたが、今年度は対面形式での開催ができました。お互いに顔を合わせて声を聞いて会議をすることの良さを実感しました。

令和4年度の本部役員の皆様は、コロナ禍でのPTA活動でしたので、ご苦勞も多かったことと思います。本校のPTA活動にご尽力いただき、感謝申し上げます。

【PTA新本部役員】 1年間よろしく願いいたします。

会 長	佐藤 貴子さん(高2)		
副会長	伊藤 優子さん(中3)	織田澤朋美さん(小5)	眞下 文代(教頭)
書記	飯島 朋子さん(中3)	福田 晴香さん(小3)	
会計	田村 紀子さん(高3)	粕川 知也(事務長)	
会計監査	大竹 舞さん(高3)	松本真利子(高等部主事)	

専門委員会は「研修進路」「広報」「安全厚生」があります。新本部役員さんが各委員会の委員長、副委員長を務めてくださいます。会員の皆様にもお世話になりますが、よろしく願いいたします。

【小学部】

5月18日(木)に新入生を迎える会を行いました。校長先生のお話を聞いた後、1年生3名の紹介がありました。その後は、ボランティアのアンサンブルマミーズさんによる演奏を、みんなで楽しく聴くことができました。「ドラえもん」や「ジブリ」など、児童の好きな曲ばかりで、嬉しそうに聴いている様子が見られました。6年生が司会やお礼の言葉を担当し、立派に役割を果たすこともできました。

学校間交流として、今年度も富岡中学校の生徒による読み聞かせを行っています。金曜日の昼休みに、図書委員の生徒が教室に来て、絵本の読み聞かせをしてくれます。中学生が来てくれるのを楽しみにしている様子や、静かに集中して聞いている様子などが見られます。中学生も、本校児童のために絵本を選んだり、読む練習をしたりしているとのこと。読んでもらった後には、中学生にお礼を言ったり、「バイバイ」のタッチをしたりと、短い時間ではありますが、お互いの児童生徒にとって良い交流の時間となっています。



【中学部】

5月12日（金）に、3年生が校外学習に行ってきました。上州富岡駅から電車に乗って高崎駅まで行き、LABI 1の5階にある「サイゼリヤ」で昼食をとるといった内容でした。公共交通機関である電車の利用、レストランでの食事、という将来の社会生活に必要な内容が学習してきました。生徒たちは、事前学習で学んだことを当日しっかりと実践していました。電車内でのマナーや切符の買い方、レストランでの注文方法など、実際の生活の中で生かせる技能をたくさん学ぶことのできた校外学習でした。



5月18日（木）に「新入生を迎える会」を行いました。3年生の司会進行で、「新入生の入場」から始まり、「校長先生の話」「新入生の自己紹介」「マミーズさんの演奏」「じゃんけん列車」などの内容を行いました。マミーズさんも交えて行った「じゃんけん列車」では、最後にみんなで大きな一列の列車ができあがりました。たくさんの笑顔が見られた楽しい会でした。

【高等部】

5月8日（月）に新入生歓迎会が行われました。学年を解体したグループを組み、ゲームをして得点を競ったり、クイズで盛り上がりたりして交流を深めました。同級生との横の繋がりだけでなく、他学年の生徒との縦の繋がりも少しずつできてきました。



5月19日（金）には、全学年が校外学習に出かけました。1年生は富岡市街地を散策、2年生は群馬県庁、3年生は熊谷方面へそれぞれ行ってきました。あいにくの天気でしたが、予定していた行程を辿り、それぞれの目的に沿って学習することができました。

